



Entrevista / Pedro Vázquez Colmenares (Experto en pensiones y seguridad social)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Desde el punto de vista de la seguridad jurídica, ¿qué es lo que ha causado preocupación? La pregunta es, ¿es cierto que me van a confiscar mi dinero? La diputada **Ivonne Cisneros** -proponente de la iniciativa- dice no, lo que estamos haciendo es crear un fondo público para mejorar las pensiones de los trabajadores, y eso es bueno. Coincido con la diputada, sí es bueno que se cree un fondo público para mejorar las pensiones, pero la pregunta es ¿por qué tomar el dinero privado? El Presidente de la República, cuando anunció el 5 de febrero que venía esta reforma, anunció también en su discurso un fondo semilla de 64 mil millones, y ya no se ha vuelto a hablar de eso, ¿dónde quedó ese dinero? Sigue habiendo una primera interrogante: Si la iniciativa es buena, la ofreció el Presidente y había dinero público, ¿por qué ahora miran hacia el dinero de los trabajadores?”.

https://drive.google.com/file/d/1amJ_5j6MEu2Aowx9weALsXGwSVXDJdVK/view?usp=sharing